



JD-03-0168-2024  
Bogotá D.C., marzo 20 de 2024

Señores  
**MIEMBROS ASOCIADOS**  
**CORPORACIÓN FUTBOLGOL**  
Ciudad

**REFERENCIA: INFORME DE GESTIÓN JUNTA DIRECTIVA AÑO 2023.**

Apreciados Asociados:

Reciban un cordial saludo de parte de los miembros de la Junta Directiva.

El año 2023 fue un año muy especial para la Corporación Club de Fútbol Padres de Familia Futbolgol, caracterizado por la materialización del proyecto de compra de la oficina y por el crecimiento continuo del Torneo, alcanzando la importante cifra de 61 equipos de fútbol de padres de familia participantes de nuestro prestigioso campeonato.

Queremos hacer llegar nuestros sinceros agradecimientos a todos los asociados, a los delegados, a los jugadores y al personal del cuerpo técnico de sus equipos por todo su apoyo, su participación en el torneo, el cumplimiento del pago de sus obligaciones con la Corporación, el acatamiento del Reglamento de Competición y sus muestras de solidaridad en todos los casos donde fue necesaria. Muchas gracias por hacer de **FUTBOLGOL** la mejor corporación del fútbol aficionado durante estos 28 años de historia que hemos caminado y crecido juntos.

## **1. SEDE SOCIAL – OFICINA DE LA CORPORACIÓN FUTBOLGOL.**

Como es bien sabido, desde el año 2018, por mandato de la honorable Asamblea, se dio inicio a la acumulación de los excedentes resultantes del ejercicio económico cada año; alcanzando la importante cifra de 97 millones de pesos al cierre del año 2022, que sirvió de base para materializar este sueño de contar con una sede propia.

Durante la Asamblea del año 2023 se presentó el proyecto y los mecanismos para hacerlo realidad, contando con el aval de todos los asociados presentes para ejecutar la compra de la oficina 205, de la Corporación Futbolgol, ubicada en el Edificio Excalibur (TV 60 #106 A – 28). Si bien la Asamblea aprobó un endeudamiento por 70 millones de pesos para completar el valor de compra del inmueble (170 millones); el Banco Caja Social



aprobó un crédito de libre inversión por un valor menor: \$50 millones de pesos. Frente a este panorama, la Junta Directiva realizó un estudio presupuestal para la ejecución de los torneos de ambos semestres, llegando a la conclusión que el valor restante, \$23 millones de pesos, podía financiarse con los ingresos del año 2023 sin poner en riesgo la operación de los torneos.

Este logro merece un especial agradecimiento a todos los equipos participantes del Torneo, especialmente a los miembros asociados que conforman esta honorable Asamblea, por la confianza depositada en este equipo de trabajo para preservar y administrar correctamente las finanzas de la Corporación.

## **2. DESARROLLO DE LOS TORNEOS 44 Y 45.**

Agradecemos al Comité Deportivo por encabezar la planificación, ejecución y desarrollo de los Torneos 44 y 45, en los que alcanzamos la importante cifra de 61 equipos participantes del Torneo, conformados por un total de 1.565 jugadores.

Queremos agradecer a todos los delegados, jugadores y sus familias que participaron en el Torneo 45 por su compromiso, participación, confianza y paciencia depositados en nuestra Corporación Futbolgol.

Felicitamos a los equipos campeones del Torneo 45, finalizado en diciembre del 2023: Colegio Nueva Granada de Superliga; Gimnasio Colombo Británico de Liga; y Colegio Tilatá de Copa. Igualmente, destacamos la participación de los equipos Gimnasio El Hontanar de Superliga, Gimnasio Colombo Británico de Liga y Deutsche Schule (pronunciación: Dotch Skul, Colegio Andino) de Copa por ser ganadores en sus respectivas categorías del Fair Play, bandera y característica de nuestro Torneo.

Es importante resaltar la excelente labor administrativa para coordinar la totalidad de ejecución de los 930 partidos de fútbol programados durante todo el año 2023; demostrando un excelente trabajo en conjunto entre la Junta Directiva, el Comité Deportivo y la Coordinación del Torneo.

## **3. GESTIÓN DE CARTERA.**

Respecto a la gestión de cartera hemos mantenido las políticas implementadas estos últimos años, que nos han permitido finalizar cada año con una cartera sana, representada en el caso del año 2023 en el saldo del 50% restante del valor de inscripción del equipo Emilio FCP, expulsado después de la Fecha 6 del Torneo 44, antes de cumplir la mitad del tiempo del Torneo; y sumas menores correspondientes a las tarjetas amarillas y/o rojas de las últimas fechas disputadas. Importante aclarar que estos saldos fueron pagados en su totalidad por todos los jugadores responsables para poder jugar sus



primeros partidos del Torneo 46, correspondiente al primer semestre de este año 2024; así como la reincorporación del Equipo Emilio FCP que tuvo que pagar su deuda pendiente para poder inscribirse nuevamente.

#### **4. GESTIÓN ADMINISTRATIVA**

Es importante mencionar que la labor de la Junta Directiva durante el año 2024 fue de continuación de las políticas de funcionamiento establecidas en años anteriores; de este modo, la Junta se reunió cada mes para revisar el buen funcionamiento del Torneo, la administración de la Corporación, siguiendo muy de cerca los procesos contables en compañía del Revisor Fiscal.

#### **5. ALIANZA CON ADIDAS COMO PATROCINADOR DEL TORNEO**

Finalmente, gracias a la labor de Marcos José Ricci Ferré, miembro de la Junta Directiva y de Jorge Eduardo Martínez Combellas, Coordinador Deportivo, el segundo semestre del año 2023 se caracterizó por el inicio de una alianza con la firma deportiva Adidas, que consistió en la entrega de bonos de descuento a todos los participantes del Torneo y el patrocinio de los premios de uniformes deportivos a los equipos campeones de Superliga y Liga, cuyo valor comercial supera los 30 millones de pesos.

En las reuniones sostenidas con Juan Camilo Gómez, Gerente de Representación de Jugadores para Latinoamérica, queremos resaltar sus comentarios y elogios hacia Futbolgol, expresando que es el Torneo de Fútbol Amateur más importante, grande y mejor organizado en todo Colombia, razón por la cual están interesados en fortalecer esta alianza que les sirva de impulso para replicarla en otros escenarios.

Para finalizar, quiero destacar el trabajo en equipo que durante estos años hemos logrado consolidar con un propósito en común que es engrandecer, enaltecer y consolidar nuestra Corporación de cara al futuro.

En calidad de Presidente de esta Junta Directiva quiero destacar el conocimiento y la experiencia de Marcos José Ricci Ferré, Asociado por el Liceo Cervantes, quien durante estos 28 años de historia ha dedicado su tiempo, energía y vida a la organización y dirección del Torneo Futbolgol; la asesoría administrativa y jurídica de Luis Carlos Triana Brand, Asociado por el Colegio Anglo Colombiano, que con su experiencia ha revisado a fondo cada tema financiero y legal para dar la respuesta correcta y acertada a cada circunstancia presentada; el compromiso y seriedad en sus aportes de Carlos Ismael Ferreira Reyes, Asociado por el Colegio Nueva Granada, quien con su ejemplo nos invita a mantener viva la tradición de donar el premio de campeones a las fundaciones que tanto lo valoran; la visión estratégica y aportes técnicos de Fernando Enrique Guevara



Triana, Asociado del Colegio Los Nogales, quien se ha caracterizado por la búsqueda permanente del bien común para la Corporación.

De igual manera, quiero agradecer el trabajo constante del Comité Deportivo, en cabeza de Harold Hernández Mejía, Asociado del Colegio Abraham Lincoln, quien con su experiencia y compromiso con el Torneo ha velado por la correcta y justa aplicación del Reglamento de Competición; Jorge Andrés Zapata Montoya, asociado del Colegio San Bartolomé, que se destaca por su rectitud y transparencia en todo momento, incluso poniendo de manifiesto las situaciones de su equipo para que sea sancionado según lo establecido; y Marco Edgar Ariza Benítez, asociado del Colegio Emmanuel d'Alzon, que con su nobleza y asertividad cuida el respeto y cumplimiento de la normatividad de nuestro Torneo. Finalmente, destacar el trabajo, constancia, lealtad e identidad de Jorge Eduardo Martínez Combellas, Coordinador Deportivo de nuestra Corporación, quien no solo es la cara visible de Futbolgol, sino que durante estos siete años ha demostrado su profesionalismo y cualidades personales para mantener y cuidar los valores que caracterizan nuestro torneo.

Cordialmente,

**JUNTA DIRECTIVA**  
**CORPORACIÓN CLUB DE FÚTBOL PADRES DE FAMILIA FUTBOLGOL**